

Lieber Schachfreund!

Als Vorsitzender des Vereins fühle ich mich verpflichtet, Sie hiermit von dem Ableben unseres bisherigen Turnierleiters,

Herrn Karl H o f m a n n

zu verständigen. Die Trauerfeier hat zwischenzeitlich bereits, unter Teilnahme des Vorstandes und einiger Mitglieder, stattgefunden. Als sichtbares Zeichen unserer Teilnahme wurde ein Kranz mit Schleife niedergelegt.

Ich fühle mich aber darüber hinaus verpflichtet, dem Verstorbenen, der einen großen Teil seiner Freizeit für sein geliebtes Schach und unseren Verein geopfert hat, hiermit noch einmal den Dank des Vereins und seines Vorstandes nachzurufen. Herr Hofmann hinterläßt eine Lücke, die wir nur sehr schwer schließen können. Neben der Turnierleitung oblag ihm auch noch die schachliche Betreuung unserer Jüngsten; außerdem war er der Ausrichter unserer gesellschaftlichen Veranstaltungen. Ich will hier ganz besonders an unsere jährliche Nikolausfeier erinnern, die ausschließlich sein Werk war!

Der wichtige Posten des Turnierleiters darf nicht lange vakant bleiben und so lade ich Sie hiermit zu einer

außerordentlichen Mitgliederversammlung  
für Freitag, den 28. Oktober, 20 Uhr, in die  
Sport- und Kulturhalle Unterliederbach

herzlich ein. Ich hoffe, daß ich Sie nicht umsonst gebeten habe. Dem Andenken des Verstorbenen sind wir es schuldig, daß wir die Spielstunden und alle schachlichen und sonstigen Veranstaltungen noch besser als bisher besuchen.

Die Tagesordnung lautet wie folgt:

- 1) Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung
- 2) Bericht des Vorsitzenden über die abgelaufene Spielzeit
- 3) Neuwahl eines Turnierleiters
- 4) Vereinswinterturnier 1960/61
- 5) Verschiedenes. ✕

Ich bitte um pünktliches Erscheinen.

Mit freundlichem Schachgruß

*Fred Levinger*  
Vorsitzender

x Nikolausfeier?